



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA PELEPASAN JAMAAH CALON HAJI
KABUPATEN BENGKALIS ASAL KECAMATAN
BENGKALIS DAN BANTAN
BENGKALIS, 17 JULI 2018**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
ALHAMDULILLAHIROBBIL ALAMIN, WASHOLATU
WASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYA IWAL
MURSALIN WA'ALA ALIHI WASOHBIBI AJMA'IN,**

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN DPRD KABUPATEN BENGKALIS;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA LAMR, KETUA MUI, KETUA BAZNAS, KETUA DDII, KETUA ORGANISASI KEPEMUDAAN;

- CAMAT BENGKALIS DAN CAMAT BANTAN;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN BENGKALIS DAN BANTAN;
- KEPALA KANTOR URUSAN AGAMA KECAMATAN BENGKALIS DAN BANTAN;
- PARA JAMAAH CALON HAJI KHUSUSNYA DARI KEC. BANTAN DAN KEC. BENGKALIS;
- PARA ORANG TUA KAMI, ALIM ULAMA CERDIK PANDAI, TOKOH AGAMA, TOKOH PEMUDA DAN TOKOH PEREMPUAN;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA;

MENGAWALI PERTEMUAN INI, KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK SENANTIASA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT-NYA, KITA DAPAT MENGHADIRI ACARA PELEPASAN JAMAAH CALON HAJI KECAMATAN BENGKALIS DAN BANTAN.

SHALAWAT DAN SALAM MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN ***ALLAHUMMA SHOLLI ALA MUHAMMAD WA ALA ALI MUHAMMAD***.SEMOGA KITA

SENANTIASA MENDAPAT SYAFAAT DI HARI AKHIRAT
KELAK. *AAMIN YA RABBAL 'ALAMIN.*

***PARA JAMAAH CALON HAJI, HADIRIN DAN
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,***

IBADAH HAJI MERUPAKAN RUKUN ISLAM YANG
KELIMA YANG DILAKSANAKAN OLEH SETIAP KAUM
MUSLIMIN YANG MAMPU. MARI KITA SYUKURI NIKMAT
INI, KARENA BAPAK-BAPAK DAN IBU-IBU MENJADI
ORANG PILIHAN SEBAGAI TETAMU ALLAH UNTUK
MELAKSANAKAN IBADAH HAJI PADA TAHUN INI.
MENGINGAT MASIH BANYAK SAUDARA-SAUDARA
KITA YANG SIAP LAHIR BATIN, FISIK DAN MENTAL,
NAMUN BELUM BERKESEMPATAN UNTUK MENJALAN
RUKUN ISLAM KELIMA INI.

INSYA ALLAH SESUAI JADWAL JAMAAH CALON
HAJI ASAL KECAMATAN BENGKALIS, BANTAN, BUKIT
BATU, SIAK KECIL, BANDAR LAKSAMANA DAN RUPAT
YANG TERGABUNG DALAM KELOMPOK TERBANG
(KLOTER) 8(DELAPAN) EMBARKASI HANG NADIM
BATAM. BAPAK-BAPAK DAN IBU-IBU AKAN

BERGABUNG DENGAN JAMAAH CALON HAJI DARI KABUPATEN INDRAGIRI HULU DAN INDRAGIRI HILIR.

SELAMA DI TANAH SUCI NANTINYA, KEPADA PARA JAMAAH CALON HAJI KAMI BERPESAN, UNTUK MEMPERHATIKAN KESEHATAN, KARENA KESEHATAN MENJADI PENTING DALAM PELAKSANAAN IBADAH HAJI INI, PARA JAMA'AH MEMBUTUHKAN STAMINA DAN KONDISI FISIK YANG PRIMA, UNTUK ITU DIHARAPKAN KEPADA PARA JAMA'AH CALON HAJI AGAR DAPAT SELALU BERKOORDINASI DAN BERKOMUNIKASI DENGAN PARA MEDIS YANG BERTUGAS, APABILA ADA SESUATU YANG DIRASA MENGGANGGU KESEHATAN.

YANG TAK KALAH PENTINGNYA LAGI, PARA JAMAAH AGAR TETAP KHUSYUK DALAM BERIBADAH SELAMA DI TANAH SUCI. TINGGALKAN SEMUA PEMIKIRAN TENTANG KELUARGA, HARTA DAN PERMASALAHAN LAINNYA, DAN TEGUHKAN HATI DEMI KEKHUSYUKAN BERIBADAH DAN MENJALANI

RITUAL IBADAH HAJI, SEMATA MATA MENGHARAPKAN RIDHO ALLAH SWT.

KAMI JUGA BERHARAP KEPADA PARA JAMAAH, KETIKA SUDAH BERADA DI TANAH SUCI MAKKAH, AGAR TIDAK LUPA MENDOAKAN DAERAH KITA DAN MENDOAKAN MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS, SUPAYA SENANTIASA DILIMPAHKAN RAHMAT DAN KEBERKAHAN HIDUP OLEH ALLAH SWT, SERTA DILIMPAHKAN RASA KEBERSAMAAN DAN RASA KESATUAN DAN PERSATUAN.

PARA JAMAAH CALON HAJI, HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PADA KESEMPATAN INI KAMI ATAS NAMA PRIBADI, MASYARAKAT DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS MENGUCAPKAN APRESIASI DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA SERTA TERIMA KASIH KEPADA SEGENAP PETUGAS HAJI DI JAJARAN KANTOR KEMENTERIAN AGAMA DAN SELURUH INSTANSI/LEMBAGA TERKAIT LAINNYA, DENGAN MEMBERIKAN PELAYANAN

TERBAIK BAGI PARA JEMAAH CALON HAJI SERTA MENDUKUNG SUKSESNYA PENYELENGGARAAN OPERASIONAL KEBERANGKATAN HAJI DI KABUPATEN BENGKALIS.

KAMI BERPESAN KEPADA PARA TENAGA KESEHATAN YANG DITUGASKAN, AGAR RUTIN MEMPERHATIKAN JAMAAH DI TANAH SUCI NANTINYA. KEPADA PARA PETUGAS HAJI, BAIK ITU TIM PEMANDU HAJI DAERAH (TPHD), TIM KESEHATAN HAJI DAERAH (TKHD), KETUA ROMBONGAN (KAROM) DAN KETUA REGU (KARU) KAMI JUGA BERPESAN, MULAILAH DARI SEKARANG UNTUK MENJALIN KOMUNIKASI YANG BAIK DENGAN SESAMA PETUGAS DAN SELURUH JAMAAH CALON HAJI, BAIK BERADA DI TANAH AIR MAUPUN SELAMA BERADA DI TANAH SUCI NANTINYA.

PARA JAMAAH CALON HAJI, HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SAUDARA SAUDARAKU, MENUNAIKAN IBADAH HAJI BUKAN UNTUK DIPUJI ORANG LAIN ATAU HANYA

MENCARI GELAR SAHAJA, ATAU UNTUK MENCARI HARTA KEKAYAAN DI TANAH SUCI SANA, TAPI BAPAK / IBU JAMA'AH DALAM MELAKUKAN IBADAH HAJI INI DIDORONG OLEH KUATNYA KEIMANAN DAN KETAQWAAN KEPADA ALLAH SWT.

IBADAH HAJI YANG AKAN BAPAK/IBU LAKSANAKAN, HENDAKNYA AKAN BERMUARA PADA PERUBAHAN PERILAKU, TIDAK HANYA MENJADI LEBIH BAIK BAGI DIRI SENDIRI, TETAPI JUGA BAGI ORANG LAIN, DAERAH DAN NEGARA, MENINGAT KESEMUA BENTUK IBADAH HAJI BERAKHIR PADA KONTRAK ATAU PERJANJIAN KITA SEBAGAI MAKHLUK KEPADA ALLAH SEBAGAI SANG PENCIPTA UNTUK BERHENTI DAN MENINGGALKAN SEGALA SIFAT DAN TABI'AT YANG TIDAK BAIK YANG PERNAH KITA KERJAKAN SEBELUMNYA.

MELALUI KESEMPATAN INI PULA, KAMI BERHARAP KEBERANGKATAN PARA JAMAAH CALON HAJI DARI KECAMATAN BENGKALIS DAN BANTAN KHUSUSNYA SERTA KABUPATEN BENGKALIS PADA

UMUMNYA, SELAIN UNTUK FOKUS MELAKSANAKAN BERBAGAI RUKUN HAJI, JUGA DIHARAPKAN MAMPU BERTINDAK SEBAGAI DUTA-DUTA BANGSA DAN DUTA DAERAH YANG BERBAUR DENGAN BERBAGAI SUKU BANGSA, UMAT ISLAM DARI SELURUH PENJURU DUNIA, KARENA ITU PELIHARA DAN JAGALAH MARTABAT DAN KEBERSAMAAN, HORMATI TRADISI YANG DIMILIKI BANGSA LAIN.

SELAMAT JALAN KEPADA SELURUH JAMAAH HAJI, SEMOGA SELALU DIBERI KESEHATAN, KELANCARAN DALAM MELAKSANAKAN IBADAH HAJI, DIBERI KESELAMATAN SELAMA PERJALANAN BERANGKAT MAUPUN PULANG DARI TANAH SUCI NANTINYA, SERTA MENDAPAT PREDIKAT HAJI MABRUR. **AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN.**

**MASYARAKAT BERSATU NEGERI MAKMUR
ITULAH PESAN ORANG TUA DAHULU
SEMOGA BAPAK/IBU MENJADI HAJI YANG MABRUR
HANYA KEPADA ALLAH NIAT DITUJU**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN,
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ